

Frohsinn hält an Saalfastnacht fest

OBERURSEL Kartenreservierungen ab sofort möglich

Im November hat der Karnevalverein Frohsinn mit einer tollen Eröffnungssitzung gezeigt, dass auch in der heutigen Zeit Fastnachts-Sitzungen möglich sind. Eine Saalfastnacht könne auch in angespannten Zeiten mit einem funktionierendem Schutz- und Hygienekonzept gefeiert werden, ist der Verein überzeugt.

Schließlich diene die Eröffnungssitzung natürlich auch als Testlauf für die anstehenden Prunksitzungen. Und da die gemachten Erfahrungen positiv waren, sollen die geplanten großen Prunksitzungen am Freitag und Samstag, 4. und 5. Februar, sowie am Samstag, 12. Februar, in der Stadthalle auch stattfinden.

Ein gesamtheitliches Schutz- und Hygienekonzept mit einer erheblichen Reduzierung des Platzangebotes im Veranstaltungssaal der Stadthalle wurde erstellt. Besonders wurden außer den Hygieneregeln die Lüftungstechnischen

Maßnahmen und die Messung der Raumluftqualität berücksichtigt. Das so entwickelte Konzept soll beim Fachbereich Gesundheitsdienst des Hochtaunuskreises zur Genehmigung eingereicht werden.

Vorbehaltlich dieser Genehmigung wird der Vorverkauf in dieser Kampagne anders ablaufen als bisher bekannt. Kartenreservierungen werden ab sofort per E-Mail unter „kartenservice@karnevalverein-frohsinn.de“ entgegengenommen. Die Reservierungen werden nach Eingangsreihenfolge berücksichtigt und die bestmöglichen Sitzplätze vergeben.

Die Kartenpreise werden sich trotz vermutlich geringerer Kapazität der Stadthalle im Vergleich zu 2020 nicht verändern. Sie betragen 21,50 Euro für Freitag und 24,50 Euro für die beiden Samstagssitzungen.

Zutritt zu den Sitzungen haben nur Personen, die entweder einen

vollständigen Impfnachweis oder einen Genesenen-Nachweis und zusätzlich einen negativen Antigen-Schnelltest nachweisen können. Selbsttests sind nicht möglich; es muss ein Dokument eines Testzentrums vorgelegt werden.

Das detaillierte Schutz- und Hygienekonzept wird nach erfolgter Genehmigung des Kreises auf der Internetseite des KV Frohsinn veröffentlicht.

Die Bezahlung der Karten kann nach endgültiger Zusage der Sitzungen erfolgen.

Eine Absage der Sitzungen aufgrund sich ändernder Auflagen beziehungsweise der Situation der Pandemie bleibt vorbehalten. In diesem Falle werden bereits geleistete Zahlungen umgehend zurückerstattet.

Der Karnevalverein Frohsinn hofft auf viele Gäste, die auch in dieser schwieriger Zeit die Tradition der Saalfastnacht fortführen wollen.